

W I E N E R R A T H A U S K O R R E S P O N D E N Z .

388Angebe. Wien, am 23. Jänner 1919. abends.

Der Stand der Arbeitslosigkeit. Mit Beziehung auf den von
uns ausgegebenen Bericht des Vicebgr. Reumann über den Stand
der Arbeitslosigkeit in Wien sei darauf hingewiesen, dass der
darin enthaltene Satz „die bisherigen Erfahrungen zeigen
immer deutlicher, daß die Arbeitslosen - Unterstützung eine
bedenkliche Abnahme der Arbeitslosigkeit mit sich bringt“,
wohl im Magistratsbericht enthalten ist, daß sich jedoch der
Berichterstatter VB. Reumann mit dieser Ansicht keineswegs
identifizierte. Er betonte im Gegenteil in Erwiderung einer
von einem Redner aufgestellten Behauptung, nach welcher sich
trotz hoher Bezahlung für einzelne Arbeiten Arbeitswillige
nicht finden, daß eine solche Behauptung nicht verallgemeinert
werden dürfe.
